

# Presumen que dejarán \$600 millones y 0 deuda

PERLA MARTÍNEZ

En al menos los próximos tres años, el Municipio de San Pedro no requerirá de endeudamiento, afirmó el Tesorero Rafael Serna Sánchez.

La Administración actual, que concluye en octubre, indicará alrededor de 600 millones de pesos de efectivo y 0 deuda.

“Creo que el Municipio por dos o tres años no va a

ser necesario contratar deuda”, apuntó.

“Los flujos que se tienen y que se están pronosticando, que esperamos que vayan a ser, independientemente de quien siga aquí, les va a permitir tener solvencia de efectivo para hacerle frente a las decisiones que tengan de inversión o lo que quiera hacer el municipio”.

Serna Sánchez señaló que esta semana, Fitch Rai-

tings otorgó una calificación internacional de BBB+, que es la más alta.

Esto le permite al Municipio aspirar a mejores tasas de interés cuando busque un financiamiento, apuntó el funcionario.

“Nos da acceso a mejores tasas de interés”, explicó, “a mejores condiciones de negociación en caso de que se requiriese algún financiamiento”.

“Nos podemos comparar con ciudades fuera de México, de Latinoamérica, de Europa. Ellos me decían, por ejemplo que Alemania tiene una calificación de A+ que es la que sigue de ésta y que San Pedro debe ser A+, pero no puede estar más arriba de la que tiene el país”.

En esta calificación vuelve a incluirse el pago de pensiones como una posibilidad de presión financiera.